



Golden Age



第2学年 学年通信
令和5年1月6日 NO.29

あけましておめでとうございます

いよいよ3学期の始まりです。今年の朝も「あけましておめでとうございます」と気持ちの良いあいさつがありました。しっかりと自分をみつめ、新鮮な気持ちで、新たな年の始まりを感じていますね。3学期も楽しむべきことはこれ以上ないほどに楽しみ、苦しいことはいっしょに乗り越えていきましょう。

2年生の3学期は、3年生の0学期と呼ばれ、3年生に向けての準備をする期間になります。義務教育最終の年となる最上級生に向けて、次のことを心に留めて、この3学期の3カ月を過ごしましょう。



- ① 家で計画的に学習する習慣をつけ、それをさらに磨いていく。
- ② 日々の体調管理と規則正しい生活に努め、遅刻・欠席をなるべくしないように気をつけていく。
- ③ 提出物の期限を必ず守る。

①については、家での学習の仕方をこれからも試行錯誤し、自分磨きをしていきましょう。

②の遅刻・欠席について、当日の入試の成績や中学校での成績に関係なく、3年生での遅刻・欠席の年間合計日数が3日以上（新型コロナウイルス等の関係や、特別な事情等を除く）の場合に、合否に係る高校があります。

③については、これまでほとんどの人が、提出物の期限を守っています。特に、これから推薦入試を目指す人は、これからも期限を守り続けることは必須です。

また、3年生2学期の成績が進路決定で大変重要になりますが、その2学期の成績は、3年生1学期の成績との合算になります。1学期がうまくいけば、その良い波に乗って、様々なことをスムーズに進めていくことができます。この0学期は「これから自分の中で何を準備していくか」を考えて過ごしましょう。

新学期の始め、まずは1週間ほどかけて本調子に戻していきましょう。明日からの3連休は、再び生活リズムを崩しがちです。新学期を気持ちよくスタートさせるために、この3連休は2学期の起床就寝時間のリズムに戻しましょう。

1月12日（木）・13日（金）はテストがあります。このテストで結果を残すことを1つの目標として学習計画を立てていきましょう。10日（火）は学習相談日になっています。参加人数によっては質問時間が限られてしまうので、質問があれば事前の放課等を活用して、教科の先生に聞きましょう。

（保護者の皆様へ）

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

冬休みも夏課題と同様に、期限内提出や予習・復習などの学習のお声かけ、ありがとうございました。また、長期の休み明けですので、起床時間や就寝時間等の生活リズムの乱れがあるお子さまもいると思います。

今後1週間、特にこの3連休で調子を整えて、休みモードから学校モードに気持ちを切り替えてほしいと思っています。大変恐縮ですが、生活のリズムが乱れている場合は、普段の学校生活のリズムを取り戻すように、この3連休のお声かけをよろしくお願いいたします。

3学期も、よろしくお願いいたします。

Golden Age

2年 学年主任 森 理人